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PROCÈS-VERBAL  de la séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école 
Mère-Marie-Rose, tenue le mercredi 20 septembre 2017 à 18:00 AU SALON DU 
PERSONNEL. 
 

1. Ouverture de la séance 

 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

 

Présences : M. Alain Martineau (directeur) 

                    Mme Stéphanie LaSalle (parent)  

                    Mme Martine Lizotte  (service de garde) 

                    Mme Julie Boucher (enseignante)  

                    Mme Vicky Lepage (parent)  

                    Mme Dominique Charest (parent) 

                    Mme Marie-Eve Cusson (enseignante) 

                    Mme Maude Ethier (parent)  

Mme Mélanie Boudreau (parent substitut) 

 

Absent : Mme Vanessa Bonin (enseignante) 

 

 

1.2 Nomination d’un (e) secrétaire  

Mme Dominique Charest 

 

1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour  

L’ordre du jour est proposé par Mme Julie Boucher et adopté à l’unanimité 

  

1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 15 juin 2017  

Proposé par Mme Martine Lizotte et adopté à l’unanimité  

 
2. Suivi au procès-verbal  

 

2.1 Activités de fin d’année 

La kermesse s’est passée à l’intérieur dû à la mauvaise température.  Les 

jeux gonflables et le sculpteur de ballons ont été remis en début d’année 

puisqu’il y avait un dépôt non remboursable.  L’activité d’escalade a été 

annulée. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

3. Parole au public  

Aucun public                                                                                                                                                                                     

 

4.  Questions diverses  

Aucune question 
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5. Adoption –approbation  

 

5.1 Élection du président ou de la présidente 2017-2018 

Mme Stéphanie LaSalle accepte de reprendre le poste. 

 

5.2 Représentant de la communauté 

Les membres du conseil d’établissement proposent Mme Linda Voukirakis. 

 

5.3 Calendrier des réunions 

Un calendrier a été remis à tous les membres, cependant les rencontres 

auront lieu à 18h15. 

 

5.4 Règles de régie interne 

Un document a été remis et des correctifs ont été apportés sur certains 
points. 
Proposé par Mme Marie-Eve Cusson et adopté à l’unanimité  

 

5.5 Activités éducatives 

Un calendrier des activités qui se tiendront au courant de l’année a été 
remis aux membres.  Un comparatif avec les activités de l’année 
précédente a été fait. 
Proposé par Mme Maude Ethier et adopté à l’unanimité  

 
6. Parole à la présidente  

                                                                                                                                                                                                                                

7. Parole aux enseignants  

   
8. Parole à la technicienne au service de garde  

Dû à l’augmentation de la clientèle, il y a maintenant 2 périodes de diner 

pour les élèves. 

L’équipe se compose de 4 surveillantes de diner, de 7 éducatrices et d’une 

aide le midi et le soir à l’accueil. 

72 élèves sont inscrits pour la journée pédagogique du 22 septembre. 

 
9. Parole à la direction  

9.1 Budget de fonctionnement 

Une feuille nous a été remis afin de nous indiquer le fonctionnement de ce 

budget (335$).  Un formulaire de demande de remboursement a aussi été 

remis aux membres. 

 

9.2 Demande d’autorisation de diffusion des renseignements 

Une demande d’autorisation a été remise aux membres. 
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9.3 Antécédents judiciaires 

Le formulaire pour les antécédents judiciaires a été remis aux nouveaux 

membres.  Celui-ci doit être complété et signé par la direction. 

 

9.4 Liste des membres 

La liste des membres ainsi que leurs coordonnées a été remise. 

 

9.5 Rapport annuel 2017-2018 

Point remis à la prochaine rencontre 

 

9.6 Formation pour les membres du conseil d’établissement 

Une rencontre a lieu le 6 novembre prochain dans l’édifice de la commission 

scolaire à St-Bruno et les membres ont jusqu’au 12 octobre pour s’inscrire. 

 

9.7 Collecte des Supers Recycleurs 

Les membres ont décidé de reconduire cette activité pour une 2e année. 

Proposé par Mme Marie-Eve Cusson et adopté à l’unanimité 

 

9.8 Campagne des tirelires 

Cette campagne consiste à amasser des sous à l’aide de tirelires durant la 

soirée de l’halloween.  Les membres du conseil ont décidés de ne pas 

participer à cette campagne. 

 

10. Levée de l’assemblée à 20h30 

Proposé par Mme Julie Boucher. 
 

 
  
 


